Engel unterwegs - Projekt Angelforce 2020

Die Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen (Jast) beteiligte sich am Projekt Angelforce, welches in neun Kantonen in der Woche vom 16. bis 22. November stattfand. In diesem Projekt engagieren sich Jugendliche in ihrer Umgebung und fördern so die Gemeinschaft. Die Jugendlichen des Jugendtreffs «Greenhouse» in Freienwil haben sich dieses Jahr für die Herstellung von Seifen entschieden. Diese wurden im Voraus im Rahmen des Jugendtreffbetriebes hergestellt. Ausserdem gestalteten die Jugendlichen kreative Grusskarten, die am Mittwoch, 18. November, gemeinsam mit den Seifen in Freienwiler Briefkästen gelegt wurden. Anderen eine kleine Freude zu machen, entpuppte sich als grosse Freude für die Jugendlichen.

Jast



Handgemachte Seifen und Karten, bereit zum Verschenken.

Bild: zvg



JAST

Angelforce 2020

Die JAST beteiligte sich am Projekt «angelforce», welches in neun Kantonen in der Woche vom 16. bis 22. November stattfand. In diesem Projekt engagieren sich Jugendliche in ihrer Umgebung und fördern so die Gemeinschaft. Die Jugendlichen des Jugendtreffs Greenhouse in Freienwil haben sich dieses Jahr für die Herstellung von handgemachten Seifen entschieden. Diese wurden im Voraus im Rahmen des Jugendtreffbetriebes hergestellt. Ausserdem gestalteten die Jugendlichen kreative Grusskarten, die wir am Mittwoch 18. November gemeinsam mit den Seifen in Geschenktüten in freienwiler Briefkästen legten. Anderen eine kleine Freude zu machen entpuppte sich als grosse Freude für die Jugendlichen. Vielen Dank für das Engagement!

JAST: Angelforce 2020



Die JAST beteiligte sich am Projekt "angelforce", welches in neun Kantonen in der Woche vom 16. bis 22. November stattfand. Die Jugendlichen des Jugendtreffs Greenhouse in Freienwil haben sich dieses Jahr für die Herstellung von Seifen entschieden. Diese wurden am

Mittwoch, 18. November in freienwiler Briefkästen gelegt. Anderen eine kleine Freude zu machen, entpuppte sich als grosse Freude für die Jugendlichen.



Jugendliche fördern die Gemeinschaft

EHRENDINGEN (rb) - Die Jugendlichen der 6. Klasse aus Ehrendingen und die Jugendarbeitsstelle Surbtal (JAST) beteiligten sich während des katholischen Religionsunterrichtes am Projekt «Angelforce». Das Projekt fand in neun Kantonen in der Woche vom 16. bis 22. November statt. Bei diesem Projekt engagieren sich Jugendliche in ihrer Umgebung und fördern so die Gemeinschaft. Am Freitagnachmittag gestalteten die Jugendlichen fleissig Teelichter, in denen beim Anzünden ein Spruch auftaucht. Die Kerzen wurden mit einem Brief verpackt und gemeinsam im Dorf an die Leute verteilt. Einige Geschenke wurden in die Briefkästen gelegt. Die Jugendlichen freuten sich über das positive Feedback der Beschenkten.